

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711118 - PRISILIA ALMIRANTI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis sangat kurang (kondisi ibu saat ini, ada tdaiknya kontraindikasi secara lengkap), jadi tidak bisa mengarahkan KB yang sesuai
ANC	tdk cuci tangan WHO dr awal pemeriksaan, tdk cek TFU, hanya 1 px penunjang,
IMPLAN	Menyampaikan risiko diawal, bukan setelah pemasangan. Jadi pasien bisa memilih. Plastik IUD tidak steril, jangan dicampur dg benda2 steril. Cunam dipasang dg posisi tangan tengadah. Bekerja lebih hati2, jangan sampai IUD terjatuh. Flank biru IUD disesuaikan sebelum IUD diinsersikan, bukan saat IUD sdg diinsersikan. Belum melakukan teknik withdrawl.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiraan, reaksi dari imunisasi sebelumnya, kontra indikasi//edukasi: belum meyampaikan reaksi pasca imunisasi dan penangannannya
IPM Gyn BV	anamnesis kurang RPK,pemeriksaan genitalia eksterna tidak lengkap(labium mayor?tidak melakukan pemeriksaan vagina dan serviks setelah spekulum terpasang,tidak memperhatikan prinsip sterilitas (setelah membersihkan vagina jangan dibuang d meja steril y)diagnosis
IPM PEDIATRIC 1	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan lengkap dan benar, tidak mampu menyebutkan diagnosis, hanya menyebutkan kejang demam saja tanpa DD tepat, dan kurang lengkap dalam memberikan penatalaksanaan, tidak menyarankan rawat inap
IPM PEDIATRIC 2	Ax :Ax masih banyak yang kurang, jangan terlalu minimal ya, diare blm tanyakan lendir darah, bau tdk, warnanya, belum menggali gejala terkait status dehidrasi, riwayat pengobatan belum digali, pemeriksaan oke namun untuk mulut harusnya bisa melihat tanda dehidrasi disitu namun yang dilihat yg lain. tdk cuci tangan sbmlm dan stlh px, dx kurang tepat dan dd juga kurang tepat ITx oke tapi dalam resep kenapa yang diresepkan itu u ibunya ya??? edukasi oke
IPM PSIKIATRI	beberapa kali bingung untuk mengatur kata-kata dan tampak kaku takut-takut salah. anamnesis masih belum dapat menggali stressor dengan baik, banyak hal lain juga yang tidak tergali. Kedua DD tidak tepat. konseling dan edukasi tidak maksimal, tidak dapat menyelesaikan stressor yang dialami pasien. beberapa kali setelah memberikan saran selalu bilang "apakah ibu keberatan dengan saran yang saya berikan?", sebaiknya tidak usah berulang-ulang ya Sisil, akhirnya jadi kaku banget komunikasinya.
PPN	kok gelap muka bayinya pake kain waslap ya-harusnya pake duk sterilnya dong, kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk
RESUSITASI NEONATUS	nyalakan lampu kok cuma ngomong dik?bayi lahir bukan berat ya yg ditanya//bantalan letak salah kok dr kepala sampai perut//bantalan terlalu datar//ET ga masuk ya paru gak ngembang//saat kompresi VTP disambung o2 juga ya//kalau alur sudah benar, hanya beberapa terkait teknik belum tepat//dx. masih salah, yg dididiansis masalh bayinya ya bukan masalah ibunya
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, cuci tangan who diperhatikan ya, langkah dan durasi nya,